

Cubano Yuleidys La O repitió su triunfo en maratón de Marabana



Campeón de Marabana 2023

La Habana, 20 nov (ACN).- El cubano Yuleidys La O Terrero repitió su triunfo en el maratón masculino correspondiente a la edición 37 de Marabana, considerada la principal carrera de maratón de Cuba, donde participaron más de tres mil 100 andarines.

Por segundo año consecutivo, La O Terrero ganó la distancia de 42 kilómetros (km) y 195 metros (m), ahora con tiempo de dos horas, 46 minutos y 13 segundos, para quedar por delante del mexicano Hidelberto Flores (2:49:22) y otro corredor de Cuba, Alberni Clavel (2:53:17), quienes lo escoltaron en la meta situada frente a la sala polivalente Ramón Fonst, de esta capital.

Al término de la extenuante prueba, el doble campeón se mostró muy feliz por su victoria, máxime cuando días atrás pensaba competir en la media maratón, pero al final decidió probar suerte otra vez en la carrera más larga y pudo ganar.

Agregó que en todo el recorrido él mismo se daba ánimo y fuerzas para seguir adelante; no fue fácil sobre todo porque no tuvo mucha preparación, aunque logró imponerse y me siento muy satisfecho, declaró a la prensa el corredor oriundo de la provincia de Holguín.

Mi estrategia era no desesperarme, ir a mi ritmo y cerca de los que iban delante en el pelotón, para luego apretar el paso y sacar ventaja como hice, expresó.

También se refirió a lo beneficioso de que la arrancada se diera a las 6 de la mañana, debido a que no los castiga el sol y la temperatura es bastante agradable, precisó.

Por último dijo sentirse contento porque al ganar esa carrera recibirá una invitación para el maratón de Berlín, en Alemania, algo sin dudas muy estimulante, concluyó.

Entre las féminas, los 42 km y 195 m tuvieron protagonismo de dos representantes de Estonia, Moonika Pilli y Kaili Ratsep, primera y tercera, en ese orden.

Pilli dominó esa prueba con crono de tres horas, 13 minutos y 10 segundos, seguida por la cubana Danieys Piñero (3:44:21) y Ratsep (3:53:18).

Además, en los 21 km y 097 m se llevaron el éxito los anfitriones Milena Pérez (1:21:55) y Francisco Ronnei Estévez (1:06:55).

Pasando a los 10 km, por las damas logró la victoria Meury Melissa Bacallao (0:38:28 minutos) y por los varones lo hizo Maher Salah Mahroos (0:32:11).

Marabana 2023 estuvo dedicada de manera especial al centenario del natalicio de José Ramón Fernández (1923-2019), presidente honorario vitalicio del Comité Olímpico Cubano.

De igual forma, ese tradicional evento festejó el Día de la Cultura Física y el Deporte, y el Aniversario 504 de la fundación de la Villa de San Cristóbal de la Habana.

En su edición 37, de los más de tres mil 100 andarines participantes, unos 527 fueron extranjeros en representación de 47 países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/339870-cubano-yuleidys-la-o-repitio-su-triunfo-en-maraton-de-marabana>



Radio Habana Cuba